

ABSTRAK

Nurul Fadhilah Siregar, NIM: 5123342027. “Hubungan Kepercayaan Diri dan Dukungan Orangtua dengan Kemampuan Membuat Aksesoris Dari Limbah Kulit Jagung Siswa SMP Negeri 34 Medan”. Skripsi Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Program Studi Pendidikan Tata Boga. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ; (1) kepercayaan Diri siswa; (2) dukungan orangtua siswa; (3) kemampuan siswa membuat aksesoris dari limbah kulit jagung; (4) hubungan kepercayaan diri siswa dengan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung; (5) hubungan dukungan orangtua dengan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung; (6) hubungan kepercayaan diri dan dukungan orangtua siswa dengan kemampuan siswa membuat aksesoris dari limbah kulit jagung. Desain penelitian adalah deskriptif korelasional. Lokasi penelitian di SMP Negeri 34 Medan. Pengambilan sampel digunakan teknik *Purposive Sampling*, sehingga yang menjadi sampel penelitian adalah siswa kelas VIII^a dengan jumlah 36 orang Data kepercayaan diri dan dukungan orangtua dikumpulkan dengan menggunakan angket sedangkan data kemampuan siswa membuat aksesoris dari limbah kulit jagung dikumpulkan dengan pengamatan . Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif data, uji kecenderungan, uji persyaratan analisis dengan uji normalitas, uji linieritas dan keberartian persamaan regresi ganda, uji hipotesis dengan uji korelasi product moment, uji parsial dan uji korelasi ganda.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kecenderungan variabel kepercayaan diri siswa termasuk kategori cenderung cukup sebesar 100 persen, dukungan orangtua cenderung cukup yaitu sebanyak 88 persen dan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung termasuk cenderung cukup dengan persentasi sebesar 78 persen. Hasil analisis normalitas dengan $dk=5$ pada ketiga variabel adalah normal untuk kepercayaan diri ($X_{hitung}=8,59 < X_{tabel}=11,07$), dukungan orangtua ($X_{hitung}=9,03 < X_{tabel}=11,07$), dan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung ($X_{hitung}=10,12 < X_{tabel}=11,07$). Hasil analisis data korelasi product moment menunjukkan terdapat hubungan yang signifikan antara kepercayaan diri dengan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung dengan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,970 > 0,329$), artinya semakin tinggi kepercayaan diri siswa maka semakin tinggi kemampuan siswa membuat aksesoris dari limbah kulit jagung. Terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan orangtua dengan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung dengan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,983 > 0,329$), artinya semakin tinggi dukungan orangtua maka semakin tinggi kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung. Hasil analisis korelasi ganda terdapat hubungan yang signifikan antara kepercayaan diri dan dukungan orangtua dengan kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($32,1 > 3,28$), artinya semakin tinggi kepercayaan diri dan dukungan orangtua siswa, maka semakin tinggi kemampuan membuat aksesoris dari limbah kulit jagung.

Kata kunci : Kepercayaan Diri, Dukungan Orangtua, Kemampuan Membuat Aksesoris Dari Limbah Kulit Jagung